



Musicalfahrt 2018

Es hat sich herumgesprochen, unsere Musicultouren sind ein Highlight. Das widerspiegelt sich auch in der hohen Teilnehmerzahl.

Am Mittwoch, dem 20.06. 2018, starteten 131 Musicalfans der Klassen 8-12 mit 6 Betreuern in 2 Doppelstockbussen zum Musical „König der Löwen“ und „Aladdin“ nach Hamburg. Bei sonnigem Wetter setzten wir vor Ort mit dem Boot zum Musicaltheater über bzw. erreichten unser Ziel per Bus. Allesamt waren wir von den Vorstellungen begeistert.

Das A und O-Hostel City Hamburg bot uns eine gute Übernachtung und solides Frühstück.

Nach den vielen musikalischen Eindrücken vom Mittwoch eroberten wir am Folgetag den Heidepark in Soltau. Die wildesten Fahrgeschäfte zu Land, Wasser und in der Luft begeisterten uns alle.

Dieser Ausflug mit so vielen Pestaschülern war beeindruckend für alle Beteiligten.

Es gab nur einen Wermutstropfen - er war zu kurz!

Unser Dank gilt unseren Begleitern Frau Stoppok, Herrn Wendler, Herrn Bednarczyk, Frau Nase sowie Frau Langner und Frau Tauchert-Knoll, auch für die gute Vorbereitung.

[>>> zu den Bildern <<<](#)



[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20172018/Musicalfahrt-2018?pdfview=1](#)